

Stadt Mühlheim am Main, Donnerstag, 8. November 2018

---

## **Pressemitteilung des Kontakt-Werk - Kontakt-Frühstück rund um das Ehrenamt**

Jeweils am letzten Sonntag im Monat gibt es von 11.00 – 13.00 Uhr im Kontakt-Werk (Ludwigstr. 57, Mühlheim am Main) ein Kontakt-Frühstück. Das Frühstück am Sonntag, den 25. November, um 11.00 Uhr hat die Förderung des Ehrenamts in Mühlheim am Main zum Thema.

Ehrenamtliches Engagement braucht Unterstützung und Begleitung. Das wissen am besten jene Menschen, die selbst freiwillig aktiv sind. Seit vielen Jahren arbeiten Bürgerinnen und Bürger für die Förderung des bürgerschaftlichen Engagements in unserer Stadt – und dies freiwillig und ehrenamtlich. „Engagement-Lotsen“ treten als Impulsgeber und Ehrenamtsförderer auf und gestalten so aktiv das Stadtgeschehen. In enger Anbindung an die Stadt beraten „Engagement-Lotsen“ in kleineren Teams Vereine und Organisationen und starten und begleiten selbst soziale Projekte.

Eine praxisnahe Fortbildung, u.a. in den Bereichen Öffentlichkeitsarbeit und Projektmanagement, bereitet sie auf diese spannenden Aufgaben vor und vernetzt sie mit Engagierten in vielen anderen Kommunen. Die entsprechende Qualifizierung zum „Engagement-Lotsen“ wird vom Land Hessen an ausgewählten Standorten angeboten – so auch in Mühlheim.

Beim Kontakt-Frühstück berichten die Lotsinnen und Lotsen über ihr Engagement und geben auch einen Ausblick für künftige Projekte.

Das Frühstück ist offen für alle Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger. Für Kaffee, Brötchen und Eier ist gesorgt, über leckere Spenden für das Frühstücks-Buffer freut sich das Team des Kontakt-Werks sehr.